

SAPA129

Di Peresmian Gedung Polres Morowali, Wabup Iriane Iliyas Tekankan Sinergi Kunci Jaga Stabilitas Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.SAPA129.COM

Apr 24, 2026 - 22:09



Wabup Iriane Iliyas Tekankan Sinergi Kunci Jaga Stabilitas Daerah

MOROWALI, Sulawesi Tengah— Wakil Bupati (Wabup) Morowali Iriane Iliyas, S.E. menegaskan bahwa sinergi antara pemerintah daerah dan Kepolisian

menjadi kunci utama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Morowali. Hal tersebut disampaikannya saat menghadiri peresmian lima gedung baru Polres Morowali oleh Kapolda Sulawesi Tengah Irjen Pol. Endi Sutendi, S.I.K., S.H., M.H., Jumat (24/4/2026).

Dalam sambutannya, Wabup Iriane Iliyas menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kapolda Sulteng beserta Ketua Bhayangkari dan rombongan. Ia menyebut kehadiran Kapolda merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi Pemerintah Kabupaten Morowali serta masyarakat.



“Atas nama Pemerintah Kabupaten Morowali, saya mengucapkan selamat datang kepada Bapak Kapolda bersama Ibu dan seluruh rombongan. Kehadiran ini merupakan kehormatan dan kebanggaan bagi kami semua. Semoga kunjungan kerja ini membawa berkah bagi daerah Morowali. Amin Ya Rabbal Alamin,” ujarnya.

Ia juga menyampaikan bahwa Pemerintah Kabupaten Morowali telah menyerahkan bantuan berupa satu unit mobil bus untuk mendukung operasional Polres Morowali sebagai bentuk dukungan terhadap peningkatan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Menurutnya, peresmian gedung baru Polres Morowali ini menjadi momentum penting dalam mempererat sinergi antara pemerintah daerah dan aparat kepolisian, terlebih di tengah perkembangan Morowali sebagai kawasan industri yang terus tumbuh pesat.

Wabup juga memaparkan bahwa Kabupaten Morowali memiliki luas wilayah sekitar 15.490 kilometer persegi, terdiri dari 10 kecamatan serta 133 desa dan kelurahan dengan jumlah penduduk lebih dari 200 ribu jiwa yang berasal dari berbagai daerah di Indonesia.

“Morowali saat ini terus berkembang pesat. Alhamdulillah, berkat kerja sama pemerintah daerah, TNI-Polri, dan seluruh stakeholder, kondisi keamanan tetap aman dan kondusif,” jelasnya.

Ia juga menyampaikan apresiasi kepada Kapolres Morowali beserta jajaran atas dedikasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Morowali serta mendukung kelancaran pembangunan daerah.



Wabup Iriane Iliyas menegaskan bahwa tanpa sinergi yang kuat antara pemerintah daerah dan Polri, stabilitas daerah akan sulit terjaga. Oleh karena itu, ia mengajak seluruh pihak untuk terus memperkuat kerja sama demi kemajuan dan keamanan Morowali.

"Peresmian gedung baru ini diharapkan mudah-mudahan dapat semakin meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat serta memperkuat sinergitas dalam menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Morowali," tandasnya.

Dalam peresmian tersebut turut dihadiri Wakapolda Sulteng bersama sejumlah PJU Polda Sulteng, Kapolres Morowali AKBP Zulkarnain dan jajarannya, Kajari Morowali Naungan Harahap, SH MH, beserta tamu undangan lainnya.